## Ausflug der 1. Klassen ins Gärtnerplatztheater



Am 5.12.2019 fuhren alle ersten Klassen nach München um das Musical "Pumuckl" im Gärtnerplatztheater in München anzusehen.

Nach der langen Busfahrt waren alle erstmal sehr hungrig.



Der Theatersaal mit den Rängen, dem großen Leuchter und der Drehbühne beeindruckte unsere Erstklässler sehr.



## Aus unserem Geschichtenheft:

"Mir hat der Biergarten und das Schloss und der Meister Eder gefallen." (Timi) "Ich fand schön, als der Pumuckl und der Meister Eder sich wieder vertragen haben. Ich fand lustig, als der Pumuckl am Leimtopf geklebt hat." (Katharina) "Eder war toll." (Emelie)



(Bettina Beil, Klasse 1a)

"Pumuckl war lustig!" (Ludwig) "Ich fand gut, als die Gespenster gesungen haben in der Burg." (Philipp) "Mir hat am besten gefallen, als die Gespenster gesungen haben." (Teresa)